



CONGRESO DE LA CIUDAD DE MÉXICO
II LEGISLATURA



COORDINACIÓN DE SERVICIOS PARLAMENTARIOS *ESTENOGRAFÍA PARLAMENTARIA*

Comité de Archivo y Biblioteca
Reunión de Trabajo

VERSIÓN ESTENOGRÁFICA

Sesión virtual

04 de diciembre de 2023

LA C. PRESIDENTA DIPUTADA GABRIELA QUIROGA ANGUIANO.- Gracias a todas y a todos, en especial a quienes nos siguen por las diferentes plataformas del Congreso de la ciudad.

Quiero darles las gracias a las diputadas asistentes a esta Comisión y procederemos a iniciar los trabajos de la presente sesión siendo las 10 horas con 19 minutos del lunes 04 de diciembre de 2023.

Nos reunimos para llevar a cabo la sexta sesión ordinaria del Comité de Archivo y Bibliotecas.

Para verificar si tenemos quórum legal le requiero a la diputada Secretaria proceda a pasar lista de asistencia.

LA C. SECRETARIA DIPUTADA MARTHA SOLEDAD ÁVILA VENTURA.- Muy buenos días a todas y a todos.

Diputada Presidenta, por instrucciones procederé a pasar lista de asistencia.

Diputada Gabriela Quiroga Anguiano: presente

Diputado Héctor Díaz Polanco:

Diputada Martha Soledad Ávila, de la voz: presente

Diputada Ana Francis López: presente

Diputado Ernesto Alarcón Jiménez:

Diputada Presidenta, se cuenta con la asistencia de 3 diputados y diputadas, por lo tanto, hay quórum.

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, diputada Secretaria.

Se abre la sesión.

A continuación le solicito a la diputada Secretaria pregunte si se omite la lectura del orden del día en virtud de que fue distribuida previamente y si es de aprobarse la propuesta, inmediatamente la someta a votación.

LA C. SECRETARIA.- En virtud de que este Comité hizo llegar con antelación el orden del día, se procede a preguntar si se omite su lectura.

Si hay algún diputado o diputada que esté por la negativa, sirva a manifestarlo levantando la mano.

Toda vez que nadie manifestó su negativa, se procede a someter a votación si es de aprobarse el orden del día.

Por tanto, se pregunta a las y los diputados si alguna o alguno está por la negativa de aprobar el orden del día. Sírvanse manifestarlo levantando la mano.

Se aprueba el orden del día.

Cumplida su instrucción, diputada Presidenta.

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputada Secretaria.

Una vez desahogado el punto anterior pasemos al siguiente punto del orden del día.

Siguiendo la misma mecánica le solicito a la diputada Secretaria pregunte si se omite la lectura de las actas de las sesiones anteriores en virtud de que fueron distribuidas previamente y si es de aprobarse la propuesta, inmediatamente la someta a votación.

LA C. SECRETARIA.- En virtud de que este Comité hizo llegar con antelación las actas de sesiones anteriores, se procede a preguntar si se omite su lectura.

¿Hay alguna diputada o diputado que esté por la negativa? Sírvase manifestarlo levantando la mano.

Toda vez que nadie manifestó su negativa, se procede a someter a votación si son de aprobarse las actas de sesiones anteriores en sus términos.

Por tanto, se pregunta a las y los diputados si alguno está por la negativa de aprobar las actas de sesiones anteriores, sírvase manifestarlo levantando la mano.

Se aprueban las actas de las sesiones ordinarias cuarta y quinta de este Comité, respectivamente.

Cumplida su instrucción, diputada Presidenta.

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputada Martha.

Pasamos al siguiente punto del orden del día.

Solicito a la Secretaría pregunte por economía procedimental, perdón, si podemos abordar los puntos 4 y 5 en bloque, que son el Programa Anual de Trabajo y el Segundo Informe Semestral.

Si es de aprobarse la propuesta, pregunte a las y los presentes si se tiene alguna consideración sobre los documentos y someterlos a votación.

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la Presidencia se procede a preguntar si hay algún inconveniente en que los puntos 4 y 5 del orden del día se aborden en un solo acto.

Si hay algún diputado o diputada que esté por la negativa, sírvase manifestarlo levantando la mano.

Toda vez que nadie manifestó su negativa, se procede a preguntar si alguien tiene alguna consideración sobre el Programa Anual de Trabajo o el Segundo Informe Semestral del Comité.

No habiendo quien haga uso de la voz, se procede a someter el Programa Anual de Trabajo y el Segundo Informe Semestral a votación en un solo acto.

Si hay alguien que esté por la negativa, sírvase manifestarlo levantando la mano.

Toda vez que nadie se manifestó en contra, se aprueba el Programa Anual de Trabajo correspondiente al tercer año del ejercicio legislativo, el Segundo Informe Semestral correspondiente al segundo año del ejercicio legislativo.

Cumplida su instrucción, diputada Presidenta.

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputada Secretaria.

Continuando con la sesión pasaríamos al último punto del orden del día.

Si nos ayuda comentando cuál es el siguiente punto del orden del día, diputada Secretaria.

LA C. SECRETARIA.- Sí, diputada Presidenta.

El siguiente punto del orden del día son los asuntos generales.

Si algún diputado o diputada desea hacer alguna propuesta o traer algún asunto, sírvase manifestarlo por favor.

LA C. DIPUTADA GABRIELA QUIROGA ANGUIANO.- Yo, diputada Secretaria.

Solamente comentarles que se recibió un punto de acuerdo del diputado Macedo para poder hacer algunas consideraciones y activar algunas áreas de las bibliotecas con las que cuenta este Congreso y que se están haciendo los trámites necesarios para poder cumplir con el punto que nos ordena el Congreso, el pleno del Congreso.

Por mi parte sería todo, diputada Secretaria.

LA C. SECRETARIA.- Muy bien.

Gracias, diputada Presidenta.

LA C. PRESIDENTA.- Parece que ya no hay más asuntos generales.

Una vez agotados los puntos enlistados y siendo las 10 horas con 26 minutos del 04 de diciembre de 2023, se levanta la sesión.

Agradeciéndoles a la diputada Martha y a la diputada Ana Francis su asistencia y, por supuesto, a quienes nos ayudan a que estas sesiones puedan llevarse a cabo de manera virtual.

Buen día a todas y todos. Muchas gracias.

